

Con narcotráfico cubano mantienen subversión

Washington, noviembre 10 (Latin-Reuter). Una senadora estadounidense y el más alto funcionario gubernamental en materia de tráfico de drogas acusaron a Cuba de contrabandear narcóticos a los Estados Unidos para financiar la subversión en América Latina.

En una conferencia de prensa ofrecida ayer para presentar un informe sobre el tráfico cubano de drogas, la senadora Paula Hawkins, republicana por Florida, dijo: "Aparentemente, las pruebas de que el líder cubano Fidel Castro, financia el terrorismo a costa de la salud de los niños estadounidenses, son irrefutables".

Francis Mullen jefe del organismo estadounidense contra el tráfico de drogas, consideró que el informe era objetivo. "Creo que funcionarios del gobierno cubano están involucrados en el tráfico de drogas hacia los Estados Unidos", dijo.

El informe, de 88 páginas, titulado "Castro y la conexión del narcotráfico", fue preparado por la Fundación Cubano-Estadounidense, una institución privada independiente.

"Es la primera documentación del amplio uso, por fidel Castro, de los narcóticos como arma contra los Estados Unidos y como medio de financiar y apoyar el terrorismo", dijo Hawkins.

Castro lo sabe

Mullen dijo que Castro tenía conocimiento del tráfico de drogas y que en esas operaciones estaban involucrados altos

Pasa a la página 31



UPI-Uniflex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
POR LA AMISTAD. Tokio, Nov. 10 (UPI). El presidente Ronald Reagan y el emperador Hiroito, de Japón, brindan por la amistad de sus dos países, antes de un banquete en honor a Reagan. Observa un funcionario japonés no identificado.

Alemanes aprueban la operación en Grenada

Bonn, Nov. 10 (Latin-Reuter). Los tres partidos que integran la coalición gobernante del canciller alemán federal Helmut Kohl acordaron hoy que a su juicio la invasión a Grenada encabezada por los Estados Unidos fue justificada.

Inmediatamente después de la invasión, el gobierno dijo que de haber sido consultado hubiera aconsejado en

contra de la acción.

Si bien se rehusó a alterar su posición oficial, funcionarios del gobierno indicaron desde entonces un cambio de parecer, diciendo que en ese momento no se conocían todos los hechos.

Durante un debate parlamentario sobre Grenada convocado por el Partido Social Demócrata de la oposición

Pasa a la página 60



UPI-Uniflex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
CON BOXEADORES. México, Nov. 10 (UPI). El cómico mexicano Mario Moreno, "Cantinflas", posó con varios ex pugiles famosos, durante su visita a un concilio de grandes boxeadores. El actor y cómico bromeó con ello, entre quienes encontró antiguos amigos que comentaron favorablemente la sincera jovialidad y sencillez de "Cantinflas".

Richard Stone viaja de México hacia Nicaragua

México, Nov. 10 (UPI). El emisario estadounidense Richard Stone, tras entrevistarse con el presidente mexicano Miguel de la Madrid Hurtado, dijo hoy que las tres semanas próximas serán "vitales y cruciales" para la paz en América Central y que el conflicto regional podría resolverse dentro del marco del grupo de Contado-

ra. Inmediatamente después de sus conversaciones con Stone en la residencia oficial de Los Pinos, el mandatario mexicano recibió al coordinador de la Junta nicaragüense, Daniel Ortega, y a otros dirigentes sandinistas.

Ortega y Stone no se reunieron, pero lo harían

Pasa a la página 25

Piden que Rusia tenga actitud constructiva

Bonn, Alemania Occidental, Nov. 10 (AP). La Primera Ministra británica, Margaret Thatcher, y el Canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl instaron hoy a la Unión Soviética a asumir una "actitud constructiva" hacia las propuestas norteamericanas en las conversaciones sobre armamentos de Ginebra.

"Exhortamos una vez más

a la Unión Soviética a adoptar una actitud constructiva hacia las propuestas norteamericanas (en Ginebra), para que renuncie a sus demandas relativas a los sistemas de armas británicas y francesas y allanar el camino para que se produzca una situación negociadora justa y equilibrada", dijo Kohl en rueda de prensa conjunta.

Pasa a la página 58

Llegarán 1,800 marinos de E.U.A. a Honduras

Tegucigalpa, Nov. 10 (AP). Las Fuerzas Armadas anunciaron aquí anoche que unos 1,800 infantes de Marina norteamericana llegarán la próxima semana aquí para participar en las maniobras que desde agosto efectúan los ejércitos de Estados Unidos y Honduras.

Se señaló que el nuevo contingente, que aumentará a

5,000 el número de soldados estadounidenses que permanecen en el país, saldrán hoy de la ciudad de Morehead, en Carolina del Norte, con destino a varios puertos de la costa atlántica hondureña.

Los infantes de Marina pertenecen a la Vigésimotava Unidad Anfibia de Estados Unidos, comandada por

Pasa a la página 25

Alemania hace guerra a cerveza

Nuremberg, Alemania Occidental, Nov. 10 (UPI). Apoyado por millones de sus compatriotas, el ministro de Salud de Alemania Occidental, Heiner Geissler, afirmó hoy ante una asamblea de cervecedores que el gobierno irá a la guerra con el Mercado Común Europeo para impedir la importación de "cerveza impura".

Geissler dijo que el gobierno se presentará, si hiciera falta, a la Corte Europea en Luxemburgo, para impedir el ingreso en territorio alemán de cualquier cerveza que contenga productos que no sean los tradicionales:

Pasa a la página 23

Amenazan huelga obrera boliviana

La Paz, Nov. 10 (Latin-Reuter). La poderosa Central Obrera Boliviana (COB), exigió el retiro de las tropas del ejército de los campamentos del servicio de vialidad, cuyos trabajadores bloquearon las carreteras de todo el país por una semana, y advirtió que declarara una huelga general si persisten esas acciones.

El gobierno del presidente Hernán Siles Zuazo ordenó anoche la ocupación de las instalaciones del Servicio Nacional de Caminos, para despejar las carreteras, luego que similar decisión afectó a los aeropuertos y el canal de televisión estatal, para evitar huelgas de sus

Pasa a la página 37

Sobre negociación informan los E.U.

Roma, noviembre 10 (Latin-Reuter). Los Estados Unidos informaron hoy a sus aliados europeos sobre las negociaciones que mantienen con la Unión Soviética encaminadas a limitar los misiles nucleares de alcance medio en Europa.

Un vocero de la cancillería italiana dijo que presuma que el informante —el subsecretario de Estado, Richard Burt—, se había referido a la fase final de las conversaciones, que deben tener lugar a fines de este mes.

El ministro de Defensa, Giovanni Spadolini, dijo hoy al Parlamento, que las primeras

partes de los misiles Crucero comenzarán a llegar a Sicilia este mes, para ser instalados el año próximo en caso de que fracasen las negociaciones en Ginebra.

El grupo consultivo especial de la OTAN, que sigue la evolución de las conversaciones, ha comenzado sus reuniones de rutina en las capitales de los países miembros de Europa Occidental que han aceptado recibir las nuevas armas.

Versiones periodísticas en los Estados Unidos, sobre las cuales los funcionarios italianos declinaron formular comentarios,

Pasa a la página 40



UPI-Uniflex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
ARDE REFINERIA. Trípoli, Libano. Nov. 10 (UPI). El espeso humo que produce el incendio de una refinería de petróleo, cerca

del campo de refugiados "Baddawi", se observa desde gran distancia. Una niña que camina sobre la playa opuesta, en este puerto, mira el incendio.